

CCOO denuncia la PRECARIZACIÓN DE LAS PLANTILLAS EN SACYL



La normativa reguladora es clara:
Las **necesidades permanentes** deben cubrirse con **plazas estructurales en plantilla, no con contratos temporales prolongados.**



El abuso de la contratación temporal y los acúmulos de tareas pueden constituir FRAUDE DE LEY.



CCOO exige

PRESENTADA LA SOLICITUD A GRS



 **Creación inmediata de las plazas estructurales que cumplen los requisitos legales**



Calendario claro para regularizar estas situaciones



Cumplimiento estricto de la normativa

CCOO defenderá por todas las vías un empleo digno y una sanidad pública de calidad, con plantillas estables y reales.



Contacta con tu provincia



SOMOS CCOO, SOMOS TU SINDICATO



CCOONECTAMOS CON TI